



Maibaum-Reste und Kirtafreuden in Grainbach

Beitrag

Schlag auf Schlag ging es zu bei den Trachtlern vom GTEV Hochries-Samerberg in Grainbach im Rahmen der heurigen Festlichkeiten zum 125j hrigen Jubil um. Wenige Tage nachdem die Trachtler gemeinsam mit den Feuerwehlern ihren Maibaum umgelegt und in St cke ges gt hatten, boten Christian Irger und Vorstand Peter Sattlberger die einzelnen Teile als Schweden fen zum Verkauf an. Dessen Erl s kommt der Restaurierung des Maibaum-Gestells zugute. Zugleich gab es eine Kirta-Feier im Garten des Gasthofes Maurer. Hierzu spielte die Kapelle „De Boarische Bris“ auf, der Trachtennachwuchs und die Aktiven zeigten Schlag- und Marschplattler sowie Figurent nze und auch die Grainbacher Goa lschnalzer zeigten sich lautstark. Zu sp terer Stunde erhellten nicht nur die Feuer aus den Maibaum-St mmen, sondern auch die Jubil umskerze der Trachtler den Veranstaltungsort.

Fotos: Dietmar Scholz â?? Eindr cke von den Auftritten der Grainbacher Trachtler im Hamper-Biergarten















Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Grainbach
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Samerberg